

## **Audi-Absatz ging um fast ein Viertel zurück**

Nach Rekorden im ersten Halbjahr ist auch bei Audi das dritte Quartal von der Halbleiterkrise negativ beeinflusst. Nach neun Monaten bewegt sich der Konzern trotzdem deutlich über dem Niveau des Vorjahres. Von Januar bis September wurden weltweit 1.347.637 Millionen Autos der Marke ausgeliefert, 13,5 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum. Im dritten Quartal gab es allerdings einen Rückgang um fast 24 Prozent.

Der Umsatz des Unternehmens stieg in den ersten neun Monaten um über sieben Milliarden auf 40,375 Milliarden Euro. Zu der Steigerung trugen auch Lamborghini und Ducati bei. Der Gewinn des Audi-Konzerns stieg gegenüber dem Vorjahr deutlich auf 3,85 Milliarden Euro. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Audi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi

---